



Columnistas.



OPINION ORBITAL

Cáceres: con el capote bordó su gloria

Ernesto Rodríguez

Enero 23, 2023 - 10:49 AM



Era el año de 1959 y nos habíamos instalado en Madrid para estudiar en la Escuela de Periodismo y servir de corresponsales de EL SIGLO. Conocimos entonces a un joven tolimense de nombre José Eslava quien, con el seudónimo de Pepe Cáceres había llegado a la península para abrirse paso como figura del toreo.

Era en extremo un chico tímido, muy disciplinado en sus tareas taurinas y con unas inmensas ganas de triunfar. Por ese entonces estaba profundamente enamorado de Luz Marina Zuluaga, su novia manizaleña. Fuimos testigos de su gran tristeza cuando ella fue elegida Miss Universo y se hizo inalcanzable para sus sueños juveniles.

Se dedicó por entero, entonces, a forjarse como figura. El torero del momento era Miguel Báez, "El Litri", quien le propuso que lo acompañara en su carrera como su segundo. Pepe no aceptó. "No soy segundón de nadie", respondió a la propuesta. Triunfó rotundamente por su lado y tras más de mil corridas se convirtió en nuestra figura de los ruedos.

Al estrenarse la película sobre su vida, protagonizada por su hijo, evocamos a ese gran ser humano. Murió en su ley, con el traje de luces puesto y hoy está el Olimpo de los Inmortales compartiendo recuerdos con Manolete y Paquirri, otros inmoldados de la fiesta brava. Sus "cacerinas" será eternas.

La oposición política en Venezuela no ha sabido tener conciencia de la grave situación de permanente crisis en que vive el pueblo y la prueba fehaciente de ello es la forma como ha defenestrado al mandatario interino Juan Guido y lo reemplazó por una comisión sin norte alguno. Lo único que ha logrado es desdibujar su rol opositor. Hoy más que nunca se necesita tener una unidad monolítica de acción. El país está postrado económicamente, al punto que registra una superinflación del 300%, cifra jamás alcanzada por país alguno en el hemisferio. El costo de vida es inaguantable. Son muy pocos los que tienen para poder adquirir los bienes y servicios básicos. Está muy cerca de convertirse en un estado fallido.

Ecopetrol ha solicitado permiso para hacer negocios con Pdvs, pero es bueno recordar que esta empresa está sancionada por los Estados Unidos. Es mejor no complicarse la vida.

Cuando leímos la noticia "Eliminar delitos, uno de los ejes de la reforma penal" que propone el gobierno de Gustavo Petro" creímos que se nos habían ido las luces. Eliminar los delitos y no los delincuentes sonaba a chiste malo. Además, se insistía en que se trataba de "humanizar la política criminal y penitenciaria".

En cuanto lo relacionado con "concierto para delinquir se excluye la aplicación de conductas relacionadas con la protesta social y la libertad de reunión". La casa por cárcel sólo se impondrá a personas menores de sesenta años

Últimas columnas

- Respirando en la nuca
- Petro, el descriterado
- Rosario de equivocaciones
- Republicanos, con los crespos hechos

No deja de ser irónico, por no decir patético, ver al diablo haciendo hostias. El exsenador petrista Gustavo Bolívar denunciando a los cuatro vientos que "el sesenta por ciento de nuestro Congreso es corrupto". Y menos se entiende por qué la revista 'Semana' le sirve de caja de resonancia. Siempre hemos admirado a Vicky Dávila. Una profesional con mucho criterio. Sin embargo, no entendemos en que estaba pensando cuando hizo esta entrevista.

Adenda Uno. En Bogotá se roban hasta las tumbas, según denunció la Contraloría General de la Nación. Los contratistas han hecho desaparecer más de mil millones de pesos de la Fiducia encargada.

Adenda Dos. Todo sube. El Transmilenio ya está en \$2.950. Los azules quedaron en \$2,750. Y ambas cifras seguirán subiendo.

0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para enviar comentarios ▼

[Suscríbase a la versión digital del impreso](#)

[Publicidad](#)

[Quiénes somos](#)

[Suscripción impresa](#)



Compartir en



Portal desarrollado en Drupal por

